



Prien: Hufeisenverein bei den Gebirgsschützen

Beitrag

Einen geselligen Abend verbrachten die Mitglieder des Hufeisenvereins Prien-Kaltenbach vor kurzem bei den Priener Gebirgsschützen im Schützenstüberl.

Zum Anlass der 60. Wiedergründungsfeier der Kompanie im Jahr 2022 lud nun Hauptmann Rudolf Holthausen zum Vergleichsschießen mit Luftgewehr ein. 21 Schützen aus beiden Vereinen testeten ihre Zielgenauigkeit und wie kann es anders sein, die Gäste aus Kaltenbach behielten die Oberhand bei den Ergebnissen und räumten zwei Drittel der Preise ab. Die schöne Schützenscheibe als Gastgeschenk blieb unbeschädigt und erhält nun einen gebührenden Platz im Schützenstüberl. Zum Abschluss des gelungenen Abends vereinbarten Vorstand Josef Freund und Rudolf Holthausen einen Gegenbesuch zum Wettkampf mit Hufeisen in Kaltenbach.

Bericht: Walter Vogl – Fotos: Nadine Laufs – u.a.: Hufeisenvereinsvorstand Josef Freund übergibt an Hauptmann Rudi Holthausen eine Freundschaftsscheibe









**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Gebirgsschützen
4. Hufeisenverein Kaltenbach
5. München-Oberbayern
6. Prien am Chiemsee